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Der Vorsitzende Albin Gashi  begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen. 
Die Sitzung beginnt um _19:02_ am 18.03.2022. 
 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der 
ordnungsgemäßen Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 
Anwesende Mandatare:  

 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  
 

  

Name Vorname Anwesend 
Gashi Albin Ja  
Panic Deana Ja  
Peters Tabea Ja 
Müller Simon Ja 
Lüdering Leonie Ja 
Nicolosi Elena Ja 
Wabersich Tim Ja 
Knoll Yvonne Ja  
Surkau Yannick Nein 
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(Sachbearbeiter, Referenten, Jahrgangsprecher ) 

Name Vorname STG Funktion 
Pachler Jana SKVM.vzB.20 Referentin Kulturreferat 
Bammert Julia SKVM.vzB.20 Sachberaterin 

Sozialreferat 
Surkau Yannick SKVM.vzB.20 Referent  Sportreferat 
Lüdering Leonie SKVM.vzM.20 Referentin  Eventreferat 
Röder Lena SKVM.vzB.20 Referentin  

Nachhaltigkeitsreferat 
Müller Simon UF.vzB.20 Referent  

Wirtschaftsreferat 
Zeeb Elisabeth DIM.vzM.20 Sachbearbeiterin  

Marketingreferat 
Nicolosi Elena SKVM.vzB.20 Referentin 

Internationales Referat 
Müller  Johanna DIM.vzM.21 Sachbearbeiterin 

Internationales Referat 
Schmidt Niklas SKVM.vzM.20 Studienvertwalter SKVM 

Master 
Weiß  Felix WEB.vzB.20 Studienverwalter WEB 

Bachelor 
Wabersich Tim  SKVM.vzB.20 Studienverwalter SKVM 

Mandatar 
Löffler  Lorenz WCIS.bbM.20 Studienverwalter + JGV 
Bucci Rachele SKVM.vzM.20  Sachbearbeiterin 

Eventreferat 
Hesina  Gilbert FMI.vzB.19 Kollegiumsmitglied + 

Studienverwalter FMI 
Witlaczil Roman Elias MKM.zvB.20 Kollegiumsmitglied 
Hesse Benedikt  UF.vzB.21 Sachbearbeiter 

Wirtschaftsreferat 
Malarz Laura UF.vzB.20 Studienverwalterin UF + 

CTM 
Bischof  Andreas IBS.vzB.20 Referent Bipol  
Hofer  Lisa SKVM.vzM.21 Praktikantin Eventref  
Luschnig Clara  IBS.vzB.20  Sachbearbeiterin Int.. 

Referat 
Mayer Philipp WEB.vzB.21  JGV 
Ismail Ahmed  FMI.bbB.21 JGV 
Göbl  Rebecca DIM.vzM.20 Sachbearbeiter 

Marketingref 
Balewski Corinna DIM.vzM.20 Referentin Sozialreferat 
Ebner David WEB.vzB.21 JGV 
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Haas Philipp WEB.vzB21 JGV 
Peerlings Michaela FMI.bbB.21 JGV 
Tschurtschenthaler  Chiara IBS.vzB.20 Sachbearbeiter Bipol 
Raab Yannis ENM.bbM.21 Sachbearbeiter 

Nachhaltigkeitsref 
Winter Fabian SKVM.vzB.21 JGV 
Böcskör Anna SKVM.vzB.21 JGV 
Hartmann Marco ENM.vzB.21 JGV 
Seufert Sebastian IBS.vzB.20  Verwalter IBS  
Söllner Franziska ENM.vzB.21 JGV 
Schießl  Bernadette MKM.vzB.21 JGV 
Huber Vanessa FMI.bbM.21 Kollegiumsmitglied 
Ziegler  Viktoria  MKM.vzB.20 Sachbearbeiter 

Marketing  
Ungvari Johanna DIM.vzM.20 Referentin Marketing  
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Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  
Dagegen / Enthaltungen / Dafür  

 

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist 

ordnungsgemäß erfolgt. 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung  

8 / 0 / 0 / 0 einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten 

 

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung  

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: 

Den Punkt 5.2. Beschluss zur Änderung des JVA 2021/22. 

Abstimmung zu Antrag 2: Änderung und Genehmigung der 

Tagesordnungsordnungspunkte 

8 / 0 / 0 / 0 einstimmig/ angenommen/ angenommen/ abgelehnt/ 

enthalten 

  



Protokoll 1. ord. HV-Sitzung – 18. März 2022 
 
 

S e i t e  6 | 14 

 

TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

 

Antrag 3: Die HV möge beschließen: 

 Das Protokoll der letzten Sitzung zu genehmigen.   

Abstimmung zu Antrag 3: Genehmigung des Protokolls der letzten 

Sitzung  

8 / 0 / 0 / 0 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/enthalten 
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TOP 4 – Berichte 

 

4.1. Bericht der Vorsitzenden   

Tabea: Das Semester war bisher geprägt von Austausch mit Rektorat bzgl. der 

Coronarichtlinien. Austausch bzgl. Ukraine Krieg. Vorgezogener Sponsoring 

Pitch, da das Projekt relativ zeitnah stattfindet. Großer Sponsoring Pitch am 

30.03.2022. Großes Thema ist die Nachfolgerinnen- Suche. Übergabe 

Wochenende findet im Juni statt. Satzung soll geändert werden, gestaltet sich 

aber schwierig, da Florian im Moment krankheitsbedingt ausfällt. 

 

4.2. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen  

Niklas Schmidt (Studienverwalter SKVM Master):  

- Nichts zu berichten 

 

Felix Weiß (Studienverwalter WEB):  

- Yannik kam auf ihn zu bzgl. der Anmeldungen fürs Sportprogramm. Es 

wäre angedacht dies in die FH-App zu verlagern. Wird sich dieses Semester 

aber nicht mehr ausgehen 

- Kritik am IRO. Selten erreichbar und Weiterleitung zur Info. Schlechte 

Kommunikation verursacht Unmut 

- Einlasskontrollen an der FH. Wird wird das gehandhabt wenn die Tests 

kostenpflichtig werden – Kontrollen nur bis 9. April an der FH.  

- Prof hat sich geweigert für 5 Monate eine Benotung rauszuschicken. 

Benotung steht immer noch nicht klar fest.  
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Tim Wabersich (Studienverwalter SKVM Bachelor):  

- Konnten sich Rechnungswesen nicht anrechnen lassen 

- Könnte es eine Kurs geben wo man lernt wie man auflegt oder präsentiert 

mit dem Mikro in der Hand 

 

Löffler Lorenz (Studienverwalter WCIS) stellvertretend Deana:  

- Es gibt keinen Bericht 

-  

 

Elisabeth Zebb (Studienverwalterin DIM+ MKM):  

- Gut im Austausch im Bezug auf aktuelle Themen ansonsten nichts zu 

berichten 

 

Gilbert Hesina (Studienverwalter FMI):  

- Es gibt keinen Bericht 

 

Sebastian Seufert (Studienverwalter IBS Bachelor & Master):  

-  Es gibt keinen Bericht 

 

Laura Malarz (Studienverwalterin UF & CTM):  

-  Es gibt keinen Bericht 
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4.3. Berichte der Referentinnen und Referenten  

Eventreferat:  

- Man kann endlich wieder was machen. Erster Spritzer-Stand war schon 

ganz gut besucht. Nächstes großes Event Spritzerstand zum kartenverkauf 

von Campus statt Champus am 29.03. wird der Ticketverkauf starten (sind 

limitiert auf 200 Karten). Event an der Festung Kufstein mit Live Musik und 

DJ. Nach den Osterferien dürfen kleinere Events im FH Büruo stattfinden. 

Am 13.04. Weintastign 

 

Marketingreferat:  

-  Allfällige Aufgaben werden erledigt und gepostet. Eine vom Team ist 

ausgestiegen, da ihr das zu stressig war. Neuer Sachbearbeiter wird 

gesucht.  

 

Internationales Referat: 

- Hearings mit Tabea haben stattgefunden. David Nagele ist seit diesem 

Semester neu. Es gibt eine neue eigene Moodle-Seite. Am 24.02. waren 

Orientation-days. Am 6. März gab es ein international Dinner. Am Sonntag 

findet der Ski und Snowboardtag statt. Internationales Referat wird oft 

verwechselt, im Sinne davon, dass sie nur für internationale Studenten 

zuständig sind, was aber nicht der Fall ist. Texte sollten generell auch auf 

Englisch rausgeschickt werden, um den Wohlfühlfaktor für die Exchangies 

zu erhöhen. Es gibt das Gefühl, dass diese sich nicht sonderlich wohl fühlen 

im Moment 
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Kulturreferat:  

-  Update: 1. Nachtwächterführung hat stattgefunden. Es ist erneut geplant 

eine zu machen. Jam-Session ist besser besucht als letztes Semester. 

Speed-Friending ist für Ende März angedacht. Ein ehemaliger SKVM 

Student hat sie kontaktiert; es ist angeplant im Mai einen Filmabend Ende 

Mai zu machen von einem verfilmten Theaterstück, das er zur Verfügung 

stellt 

 

Sportreferat:  

- Endlich wieder Sportprogramm face-to-face. Sonntag Skitag nächste 

Woche Skitour und Splitboard Anfänger Tag. Man bekommt von der FH 

nicht zeitnah bescheid, wann die Halle besetzt ist, was oft zu Problemen 

führt.  Sonst läuft alles gut.  

 

BiPol:  

- Kein Bericht 

 

Sozialreferat:  

- Hauptthema ist der Sozialfund. Warten noch auf die Rückmeldung des 

letzten Zuschusses von Seitens der FH. Es wird am digitalen 

Kummerkasten gearbeitet (zusammen mit dem Marketing Referat). Ist 

nicht nur als Kummerkasten gedacht; es können auch Ideen oder z.b. 

Wünsche eingetragen werden (sowohl anonym als auch mit Namen) 

 

 



Protokoll 1. ord. HV-Sitzung – 18. März 2022 
 
 

S e i t e  11 | 14 

 

Nachhaltigkeitsreferat:  

- Diese Woche Nachhaltigkeitswoche. Sobald das FH Büro geöffnet ist soll 

dort die Tauschecke stattfinden. Es ist auch ein Flohmarkt geplant, der 

letztes Semester nicht stattfinden konnte.  

 

Wirtschaftsreferat:  

- Nächsten Donnerstag Abschlussgespräch mit Wirtschaftsprüfer. Beim letzten 

Jour-Fix wurde über Sparsamkeit gesprochen, da sollte darauf geachtet werden. 

 

4.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder: 

Deana Panic, Gilbert Hesina, Vanessa Huber und Roman Witlaczil:  

- Nicht viel zu berichten da es noch keine Sitzungen gab. Erste Sitzung 

nächsten Donnerstag. Es sollen 2 Anträge gestellt werden. Wie 

werden Einnahmen aus Praxisprojekten gehandhabt? Evaluirung für 

Studiengangsleitungen 

 

4.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen 

Person eintragen mit Vor- und Nachnamen:  

- Steiner Dominik: es passt alles ; Frage zu Budget: 

was ist mit dem Geld das letztes Jahr nicht 

verwendet wurde? – Früher wurden nur 

Refundierungen genehmigt, es ist mittlerweile aber 

so dass dies nur einmal pro Geschäftsjahr 

verwendet werden darf 
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- Kopp Katharina: Wunsch – es sollte besser 

kommuniziert werden, wie man den FH Betrag 

nutzen kann (eventuell Info am Anfang des 

Semesters per Mail) 

- Wabersich Tim: viele Leute sind schon im Juli weg, 

deshalb sollten im Juli keinen wichtigen Termine 

mehr stattfinden. Das soll an die FH kommuniziert 

werden. ( Es geht zum Beispiel um die Expo oder HV 

Sitzungen) 

- Hofer Lisa: schließt sich Elena im Thema mit den 

internationalen Studenten bzw. Studenten an. Hier 

sollte besser auf die Wortwahl geachtet werden. 

- Schwarz Simon: im November 2021 gab es ein 

Jahrgangsvertreterlunch (dieses wurde online 

durchgeführt). Am Ende des Semesters wurde 

nachgefragt wann die mündliche Evaluirung 

stattfindet. Es wurde darauf hingewiesen, dass das 

bereits im Zuge des Lunches stattgefunden hat. 

Auch auf Nachfrage und wunschäußerung bzgl. 
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einer neuer Möglichkeit der Evaluirung haben sie 

keine Rückmeldung mehr erhalten.  

 

 

TOP 5 – Anträge im Allgemeinen Interesse der Studierenden 

 

5.1 Wahl – Referentin Bildungspolitisches Referat  

Antrag 5.1: Die HV möge beschließen:  

Rita Zimmermann als Bipol-Referentin zu wählen.       (Geheime Personen 

Wahl) 

Abstimmung zu Antrag 5.1: Wahl Bipol-Referentin 

6/ 0 / 0 / 2 - einstimmig angenommen/angenommen/abgelehnt/ 

enthalten 

 

 

 

TOP 6 – Allfälliges   
 

-Lüdernig Leonie: wieso sind bei den Refundierungsanträgen noch die alten Namen? 

Albin: wird geändert 
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- Peters Tabea: es wäre gut bei Texten die an alle Studierenden raus geschickt werden, 
diese vorher noch in die Gruppe zu schicken, um Verbesserungen vorschlagen zu 
können etc.  

- Lüdernig Leonie: wurde in die Verwaltergruppe gesendet und dort bestätigt. Es 
waren sehr viele Fehler enthalten. Deshalb sollten die Nachrichten, die über die 
Verwalter verteilt werden, vorher in die Gruppe mit allen weitergeleitet werden.  

- Wabersich Tim: die Nachrichten in die allgemeine Gruppe zu posten würde den 
Prozess extrem verlängern und man weiß auch nicht, wann man dann mit einer 
Rückmeldung rechnen kann, was es unnötig verkomplizieren würde.  

- Peters Tabea: Alternativvorschlag: Erstellung im Planer von verschiedenen Tabs wo 
das reingepostet wird. Hier bräuchte es viel Selbstverantwortung.  

- Niklas Schmidt: die Lösung mit dem Planner ist zu schwierig umzusetzen 
- Es wurden weitere Vorschläge eingebracht und diskutiert, man konnte aber keine 

Einigung finden.  
- Gilbert Hesina: meint dass der Text, den es betrifft, nicht im Namen der FH sondern 

in seinem Namen rausgeschickt wurde und deshalb das Thema nicht so extrem 
wichtig und schlimm ist. 

- Lösungsvorschlag: es sollte einen Verantwortlichen geben, der die Texte korrektur 
liest. -Fand aber keinen Anklang-  

- Texte werden zukünftig auf korrektes gendern und Rechtschreibung von den 
Jahrgangsvertretern geprüft 

 

 

 

Die HV-Sitzung wurde um _20:24 Uhr_ vom Vorsitzenden Albin Gashi beendet.  

 

____________________  _____________________ 

Yvonne Knoll    Albin Gashi 
ProtokollführerIn Vorsitzender der Hochschulvertretung 
 


